



COMUNICADO DEL IES SAPERE AUDE

A raíz de las informaciones surgidas en los últimos días sobre posibles casos de alumnos del centro implicados en el juego “La ballena azul”, el IES Sapere Aude quiere aclarar:

1/ Que hemos tenido conocimiento de dos casos supuestamente relacionados con el juego de “La ballena azul” en el que están implicados alumnos de 1º de ESO de nuestro centro, surgidos en los pasados meses de abril y mayo. Fuimos informados, en ambos casos, por las propias familias. Hemos actuado conforme a los procedimientos recomendados. Solicitamos a las familias interponer las correspondientes denuncias ante la Guardia Civil con el fin de que se produjesen las pertinentes averiguaciones para el esclarecimiento de los hechos. Informamos de ello al Servicio de Inspección Educativa y al agente tutor de la Policía Local del municipio y establecimos una serie de medidas para la protección y el seguimiento de los alumnos por parte de los miembros del equipo del Departamento de Orientación del centro.

2/ Que los citados casos están siendo investigados por las instituciones competentes y con el conocimiento del Equipo de la Mujer y el Menor de la Guardia Civil (EMUME). Además, contamos con el apoyo del Equipo de Apoyo contra el acoso escolar de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid y por lo tanto, hasta que no se resuelva esta investigación, no podemos aportar más información.

En Villanueva del Pardillo, a 13 de junio de 2017